

本郷地域 統合準備協議会だより (No.2)

平成26年8月29日 教育委員会

平成26年8月6日(水)に第2回本郷地域統合準備協議会を本郷生涯学習センターで行いました。

今回話し合われた内容は、次のとおりです。

○ 第2回本郷地域統合準備協議会

①各委員会からの報告

【通学等委員会】

- ・通学の基本方針について
南方小 ……統合後も従前の通学方法を継続
船木小・北方小 ……統合校から自宅までの距離が2.5km以上の児童はスクールバス、2.5km以下の児童は徒歩通学とする。
(H28時点では両校の全児童がスクールバスの予定)
- ・スクールバスのコース案検討及び安全点検等を各校で進めている。



等

【学校経営委員会】

- ・3校の校長・教頭・教務主任を中心に、教育内容をどのように決めていくか協議を進めている。
- ・統合校になったときの児童のギャップを軽減できるよう、H27年度から揃えられる教育内容については、3校共通で取り組む。(学校のきまり・時程等)
- ・9月の始めの社会見学を3校合同で行う。H27年度は体験学習・修学旅行等も3校合同で行う予定である。

等

②統合校の校名について

6月23日から7月18日の間、統合校の校名を広く地域の皆様に公募したところ、43点(一般40票と3校児童の代表意見)の応募があり、32の校名案が候補となりました。

この32の案を学校・PTA・地域でさらに検討し、次回の協議会で校名案を選定していく予定です。

どの案も児童や地域への愛情が感じられる、とても素敵なものばかりでした。たくさんの応募をいただき、ありがとうございました。

③校歌・校章の作成について

統合校の校名・教育目標が決定しだい、校歌・校章の作成を予定しています。

校歌・校章ともに専門的な知識や技能が必要であるため、教育委員会から専門家に依頼することとしました。その際、協議会の意見を尊重しながら制作していきます。

